
Intervista Assessore Monica Buonanno – Napoli prima
per investimenti nel PON Metro
Le dichiarazioni dell’Assessore Monica Buonanno (delega ai fondi della politica di coesione) a
seguito della conferenza stampa di presentazione dei risultati del PON Metro del 08/02/2019


